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Aos onze dias do rnês de março do ano de dois mil e vinte quatro, às treze horas, na Sala

Severino Silveira, da Câmara de Vereadores, a Comissão de Saúde, Meio Ambiente,
Bem-Estar Animal e Assistência Social, composta pelos Vereadares Luís Augusto
Bittencourt - Presidente, Yereadora Eva Mesa - Relatora e Vereador Clemar Biaggi
(Careca) - Revisor, atendendo a solicitação da Técnica em enfermagem, Monique Kluwe,
que solicitou reunião com a referida Comissão. A tecnica Monique compareceu
juntarnente com as Técnicas Carolina Fontoura, Thaís Leivas, Karla Percz e Ernestina
Rodrigues. O Vereador LuÍs Augusto, em nome da Comissão cumprimentou a todos e

passou a palavra para a Senhora Monique que explanou o seguinte: Houve a abertura de

Processo seletivo Wraacontratação de tecnico(a) em enfermagem onde no edital constou
para o cálculo Pós-graduação, até quatro cursos e tempo de experiência, dois pontos para

cada ano fechado. Que após a divulgação das notas, estas que foi lhes foi apresentada

somente a pontuação final, sem qualquer detalhamento, que por conhecer as concorrentes
sabe-se o tempo de experiência, notaram que havia ero nos cálculos, então procurou o
Secretário de Administração Diego Afonso que diante do informado a instruiu a entrar
com um recurso, o qual foi feito. Informou também que após encerrado o prazo paÍa
recurso, e tendo sido realizada a recontagem dos pontos, uma colega que havia ficado na
classificação em quarto lugar, passou para décimo terceiro na somatória, pois a

concorrente em questão ainda não concluiu a pós graduação, e não tem muito tempo de

formada, sendo assim, tem pouco ternpo de experiência. Falou tambem que atraves de um
áudio o Prefeito comunicou que resolveram cancelar o Processo Seletivo, devido a ter
existido recursos dos dois lados, o que a mesma não concorda, a náo ser que este recurso
tenha sido recebido fora do prazo. Reivindicam as tecnicas a devolução dos documentos,
para que os utilizem no momento da abertura do novo edital, e tambóm uma previsão de
quando será lançado um novo edital, questionou se estão esperando a conclusão da pós-
graduação da referida técnica? Que acha importante uma maior transparência no Processo
Seletivo e que tenha alguém da saúde na comissão organizadora, que tem duas

enfermeiras que são de fora da cidade, que não coúecem as pessoas envolvidas que seria
interessante uma delas participar da organização do processo. Os Vereadores da
Comissão comprometeram -se eÍr buscar respostas junto ao Executivo para que o
Processo Seletivo seja realizado como deve ser, de forma justa e Nada mais
havendo atratar, foi encerrada a reunião e lavrada esta
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